

Gemeinde ERZHAUSEN

BESCHLUSS

der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses

vom Donnerstag, den 10.03.2022.

9. Betriebsvertrag zwischen der Gemeinde Erzhausen und der evangelischen Kirche für den evangelischen Kindergarten

Drucksache VII/41 2. Ergänzung

Die Bürgermeisterin Claudia Lange erläutert, mit welcher Begründung das Dekanat der evangelischen Kirche den zuletzt in der Gemeindevertretung beschlossenen Vertragstext abgelehnt hat, berichtet von den darauffolgenden Gesprächen und erläutert die Verwaltungsvorlage.

Bei der anschließenden Diskussion zeigt sich eine Präferenz der Ausschussmitglieder zugunsten der in der Vorlage auf Seite 2 dargestellten Option 1, daher wird diese zur Abstimmung gestellt.

Beschluss:

Der bestehende Vertrag bleibt solange weiter bestehen bis die Frage nach der neuen Kindertagesstätte im Baugebiet Vier Morgen und der Trägerschaft geklärt ist. Bis dahin wird vereinbart, dass die Landesmittel anteilig der Finanzierung der EKHN angerechnet werden (15%). Sollte es in der Zwischenzeit zur einer dringend notwendigen Baumaßnahmen kommen, wird die Kostenaufteilung vorab einvernehmlich besprochen.

Beratungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)